

Alles neu im Pfarrbüro

In unserer Kirchengemeinde ist vieles in Bewegung – auch und gerade im Pfarrbüro. Im Dezember haben wir Vera Bösch in den Ruhestand verabschiedet. Gut 20 Jahre lang hat sie das Pfarrbüro Tengern mit Leben und Seele erfüllt und in den Jahren vielen Menschen in den vielfältigen Angelegenheiten rund um Kirche und Friedhof weitergeholfen und sie begleitet. Und ihrem unmittelbaren Chef, Pastor Ovesiek, ist sie eine verlässliche Stütze seiner Arbeit gewesen. Am 2. Advent haben wir Vera Bösch im Gottesdienst verabschiedet.



Vera Bösch

Thekla Richter hat Ende Februar ihre Stelle im Schnathorster Pfarrbüro gekündigt. „Gerne hätte ich weiter gemacht, aber ich muss kürzer treten“ – und so bleibt uns, beiden erfahrenen Mitarbeiterinnen für Ihren segensreichen Dienst in und für unserer Kirchengemeinde ganz herzlich zu danken. Thekla Richter haben wir im Gottesdienst am 26. Februar verabschiedet – aber nur aus ihrem



Thekla Richter



Beate Schnake

Dienst...

Nicht neu im Team, aber neu im Pfarrbüro ist nun Beate Schnake. Nachdem sie sich über 20 Jahre um das Gemeindehaus und die Friedhofskapelle in Tengern gekümmert hat, übernimmt sie ab Mitte März das Pfarrbüro. Da sie in jungen Jahren mal „Büro“ gelernt hat, hat das mit der Einarbeitung und der Übergabe gut geklappt, und sie schaut mit Zuversicht auf ihr neues Tätigkeitsfeld.

Es wird künftig nur noch ein Pfarrbüro geben, und zwar – der großzügigeren Räumlichkeiten wegen – im Gemeindehaus Tengern. Die Holsener und Schnathorster Gemeindeglieder werden sich daran hoffentlich schnell gewöhnen. Und das Pfarrhaus mitsamt dem Pastor bleibt ja auch in Schnathorst. Das Büro ist montags bis donnerstags vormittags geöffnet. Das klappt vielleicht in den ersten Wochen noch nicht ganz reibungslos, wenn Mitte März erst einmal das bisherige Büro in Schnathorst nach Tengern umziehen muss. Dafür bitten wir um Verständnis.